



**Le FMI a désigné un nouveau représentant résident au Cameroun en la personne de Toomas Orav. Originaire d'Estonie, ce dernier est un économiste senior comptant plus de 14 ans d'expérience au sein du FMI, dont plus de neuf années passées au département Afrique de l'institution. Il a notamment travaillé sur des dossiers relatifs à des pays africains tels que la Guinée Équatoriale, le Gabon et le Cameroun.**

Toomas Orav est diplômé de Queen's University (Canada) et de la London School of Economics and Political Science (Angleterre). Il a débuté sa carrière au ministère des Affaires étrangères d'Estonie avant de rejoindre le FMI en 2004. Au fil des années, il a occupé différents postes au sein de l'institution, jusqu'à être promu économiste senior en juin 2018.

Le nouveau représentant résident du FMI au Cameroun sera chargé de diverses missions, notamment d'informer et de sensibiliser sur le travail du Fonds monétaire international et sur les questions macroéconomiques. Il devra également travailler en collaboration avec les autorités camerounaises pour identifier des leviers permettant de renforcer les espaces budgétaires et de financer efficacement les projets d'investissement prévus dans la Stratégie Nationale de Développement.

Actuellement, le Cameroun mène un Programme Économique et Financier en partenariat avec le FMI, couvrant la période 2021-2024. La cinquième revue de ce programme a récemment eu

lieu, aboutissant à l'approbation d'un décaissement de 72,7 millions de dollars en faveur du Cameroun. Ce montant s'ajoute aux précédents concours financiers accordés dans le cadre de ce programme, totalisant ainsi plus de 341 milliards de Fcfa pour soutenir la croissance économique et le développement du pays.

En somme, l'arrivée de Toomas Orav en tant que représentant résident du FMI au Cameroun marque une nouvelle étape dans la relation entre l'institution internationale et le pays, avec pour objectif de favoriser une croissance économique solide et durable